## UNO MAS UNO

## Canceló Jorge Videla su visita a Perú ante el repudio generalizado

BUENOS AIRES, 15 de julio (AFP, AP, EFE, IPS, Latin, PL y UPI). — El jefe de la junta militar argentina, general Jorge Rafael Videla, canceló hoy su proyectada visita a Perú, donde asistiría a la ceremonia en la que Fernando Belaúnde Terry asumirá la presidencia de ese país, el próximo 28 de julio, luego que el Parlamento y los partidos políticos rechazaran unánimente su presencia.

El anuncio fue dado a conocer por un vocero de la presidencia poco después de una reunión que sostuvo Videla con el canciller argentino. Carlos Pastor. Según el diario Clarin de esta capital, el mandatario argentino tomó la decisión luego de leer un informe "de los miembros del equipo de 'avanzada' que se envió a Lima". El comodoro Mario César Mariconi, encabezó una comisión que viajó a Perú en los últimos días para ultimar los detalles de la anunciada visita.

De acuerdo con el diario, el informe señalaba la posibilidad "de que se produzcan desaires al presidente argentino en el Parlamento peruano", en protesta por la desaparición en ese país de cinco argentinos y su supuesta deportación a Bolivia, hace unos días.

Los legisladores peruanos anunciaron hace una semana que se retirarían del Congreso si Videla viajaba a su país, argumentando que él sería "en última instancia" el responsable del secuestro de los argentinos.

A la protesta de los congresistas de Perú se unió la denuncia de las organizaciones democráticas de ese país, según la cual organismos de espionaje argentinos, coludidos con autoridades militares peruanas, realizaron el mencionado secuestro acusándolos de pertenecer al Movimiento Peronista Montonero de Argentina.

El gobierno de Bolivia, país al que supuestamente fueron trasladados, negó la supuesta deportación de los detenidos, y advirtió a su homólogo de Perú que no asistirá la presidenta Lidia Gueiler a la ceremonia de transferencia de poderes si no "se aclara el caso de los argentinos convertido ya en escándalo internacional".

## POSIBLE "ESTALLIDO SOCIAL" EN ARGENTINA

Por otro lado, Ricardo Balbín y Eloy Camus, ex dirigentes de la Unión Cívica Radical (UCR) y el Partido Justicialista (PJ) — peronista — respectivamente, advirtieron hoy sobre un posible "estallido social" si continúan las antipopulares medidas económicas de la dictadura militar, y reiteraron su repudio a la política "fondomonetarista" del ministro de Economía, José Martínez de Hoz.

Según los líderes, Martínez de Hoz desoyó las protestas de los principales sectores políticos y sindicales en lo económico, tomó la decisión de aumentar y generalizar el impuesto al valor agregado (IVA) y eliminó los aportes patronales para los jubilados, medidas que perjudican a los trabajadores.

Por último, el Partido Comunista Argentino (PCA) anunció la designación de Athos Fava, de 54 años, como nuevo secretario general, remplazando al recientemente fallecido, Gerónimo Arnedo Alvarez.